



Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

## LA CREDENCIAL COFRADE, UN DOCUMENTO EXCLUSIVO AL ALCANCE DE LOS MALAGUEÑOS Y VISITANTES DURANTE ESTA SEMANA SANTA

A través de una app creada por el Área de Turismo, basada en tecnología de geolocalización y códigos QR, se podrán recorrer las rutas turísticas cofrades y conseguir la Credencial Cofrade, exclusivamente este año, al conmemorarse el Centenario de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga

26/03/2021.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones y con la colaboración de la Agrupación de Cofradías de la Semana Santa de Málaga, ha puesto en marcha, junto a la empresa Aumentur, una aplicación móvil para que la Semana Santa 2021 pueda vivirse también de una forma digital.

El Área de Turismo busca promocionar una Semana Santa abierta y segura, poniendo en valor el destino y los recursos turísticos cofrades malagueños para el disfrute de ciudadanos y visitantes. Esta iniciativa nace de la oportunidad que ofrecen las tecnologías turísticas para poder tener al alcance de la mano un conjunto de rutas para conocer las características de la Semana Santa de Málaga.

La aplicación 'Aumentur' se puede encontrar tanto para terminales Android como iOS. Con esta iniciativa, además, se hace un uso sostenible y responsable de los recursos al no utilizarse el papel impreso y se respetan en todo momento las medidas higiénico-sanitarias de obligado cumplimiento.

A lo largo de las 6 rutas turísticas cofrades, la aplicación incluye más de 100 puntos referenciados y geolocalizados que ofrecen la posibilidad de disfrutar de contenidos audiovisuales en cada uno de ellos, para poder vivir la Semana Santa en cada rincón de Málaga.

Además de poner a disposición esta aplicación de manera completamente gratuita, el Área de Turismo gracias a la colaboración de la Agrupación de Cofradías, ha sumado un aliciente más para animar a los malagueños a realizar estas rutas: la Credencial Cofrade.

Es un documento que se ha diseñado de manera exclusiva para este año de Semana Santa y en conmemoración del Año del Centenario de la Agrupación de Cofradías.

La credencial se desbloqueará automáticamente en la web [www.malagadondemejor.com](http://www.malagadondemejor.com) cuando se haya completado un número mínimo de visitas necesarias a los diversos puntos de las rutas cofrades. La Credencial





Cofrade es totalmente personalizable y permitirá ser descargada incluyendo el nombre y apellidos de cada persona.

Para conseguirla el procedimiento es muy sencillo: En el momento de registrarse en la aplicación de Aumentur con el correo electrónico personal, el progreso del usuario en las rutas turísticas cofrades va quedando automáticamente registrado.

En la página web [www.malagadondemejor.com](http://www.malagadondemejor.com), cada usuario de la aplicación deberá introducir ese mismo correo electrónico y podrá, en tiempo real, saber cuántos puntos de interés lleva visitados hasta ese momento y, lo que es más importante, cuántos puntos le quedan por visitar para poder desbloquear la Credencial Cofrade, descargarla y conservarla para siempre.

Con esta iniciativa se pone de manifiesto la importancia de la Semana Santa de Málaga como recurso turístico y, en este año tan particular, se ofrece a los ciudadanos de la ciudad y de la provincia poder conseguir la Credencial Cofrade, pudiendo completar las rutas a lo largo de toda la Semana Santa, de manera sencilla en diferentes etapas, desde el Viernes de Dolores hasta el Domingo de Resurrección.

